

LA MISIÓN

Por temor a decir no, caí en el juego
De negar dentro la música de Dios
Y dejar entrar lo fuerte, lo violento, lo exigente
Destruyendo el ritmo de nuestra canción

Por el miedo a decir no perdí el derecho
De mostrar lo que me dicta el corazón
Y cubrir con almidones, con banderas con razones
La verdad que es manantial de esta misión

La misión irrenunciable de vivir,
La misión inaplazable de servir,
La misión inagotable que ya rompe con la imagen
Y aparece a la intemperie solamente
Un corazón.

Por temor a decir no caí en la cuenta
Que he cerrado paso a la imaginación
Que ya corre y se levanta, manteniendo la esperanza
Y el sentido creador de esta misión

Por temor a decir no viví la ausencia
De pintar el lienzo del propio color
Que aparece y se enriquece
Por el don de estar presente
En la gama que hace nuestra esta misión

La misión...